

Los familiares de Clemente Villar, que fue presidente del PSC-PSOE, descubrieron una placa conmemorativa

El delegado del Gobierno inaugura en Castañeda la plaza que llevará el nombre del último alcalde de la República, según acuerdo unánime de la Corporación

6 de noviembre de 2009.- El delegado del Gobierno en Cantabria, Agustín Ibáñez, y el alcalde de Castañeda, Miguel Ángel López, inauguraron hoy las obras del Parque y Plaza Pública en el Barrio El Carmen de Villabáñez, que llevará el nombre de Clemente Villar, el que fuera el último alcalde de la República española en este municipio en los años 1936 y 1937. Esta denominación se ha llevado a cabo a propuesta del alcalde y con el apoyo de los 9 concejales de la Corporación. La obra ha sido financiada por el Fondo Estatal de Inversión Local y ha tenido un coste de 190.000 euros.

Las obras han consistido en el acondicionamiento del entorno de la ermita del Barrio El Carmen para la creación de una plaza de unos 500 metros cuadrados de superficie, pavimentada con fajas y losas de granito y arenisca. En uno de los laterales y junto a una zona verde se han dispuesto cuatro bancos con base de ladrillo, mientras al otro lado se ha

construido una grada de dos escalones. Además se ha colocado una fuente.

Desde la plaza se puede acceder una zona verde a través de una senda y entre ésta y el monte cercano se han colocado mesas y bancos que, al igual que los anteriores, están rematados por listones de madera.

Al acto de inauguración de la plaza acudieron familiares de Clemente Villar que participaron en el descubrimiento de una placa conmemorativa de la inauguración de esta nueva plaza. Clemente Villar vivió junto a esta plaza y además de ocupar la alcaldía del municipio en los últimos años de la República, con la llegada de la democracia presidió el PSOE en Cantabria.

El delegado del Gobierno, Agustín Ibáñez, destacó la importancia de esta obra para el municipio por cuanto supone la recuperación de la memoria, por un lado, y por otro, la recuperación de un lugar para la convivencia de todos. Felicitó a la Corporación por el trabajo realizado y “haber sabido aprovechar el Fondo Estatal de Inversión Local para llevar a cabo una obra que no solo recupera la memoria histórica del municipio, sino que además supone crear un espacio de convivencia, de ocio y de intercambio de ideas para disfrute de los vecinos”, dijo.

El delegado del Gobierno recordó que las obras del Fondo Estatal de Inversión Local han tenido un objetivo social y económico muy importante. “Hay vecinos que estaban en el paro y que han podido trabajar en ésta y otras obras del Plan E en el municipio”, dijo. Añadió que además, el Fondo Estatal ha ayudado a la reactivación económica a través de pequeñas y medianas que han podido llevar adelante proyectos en una coyuntura económica desfavorable.